

Mercredi 7 mai 2021

Réf. : 29.21 - PRESSE

SAS le prince Albert II de Monaco a remis des pots de miel à Max Roustan, maire d'Alès

À l'occasion du Salon EVER à Monaco, auquel étaient invités le président d'Alès Agglomération Christophe Rivenq et le maire d'Alès Max Roustan ce jeudi 6 mai, SAS Albert II de Monaco a remis à Max Roustan des pots du miel tiré des ruches qu'ils ont installées tous les deux il y a 6 ans dans les jardins du palais princier.

Pour rappel, cette rencontre au salon EVER était l'occasion de célébrer le 10e anniversaire du partenariat historique entre le salon EVER Monaco, Alès Agglomération et les RIVE, les Rencontres Internationales des Véhicules Ecologiques qui sont organisée par Alès Agglomération au Pôle Mécanique Alès Cévennes depuis 2010 (cf communiqué du 6 mai).

Vous souhaitez plus d'informations ?
tél : 06 12 83 01 74 - romain.capelle@alesagгло.fr

www.ales.fr

